

2021年3月12日

関係者各位

摂津金属工業株式会社

当社事業所における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年3月11日(木)、当社京滋営業所(大阪府守口市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性であることが確認されました。

当該従業員は、3月10日(水)に発熱、同日PCR検査を受け、11日(木)に陽性と判定されました。現在、保健所の指導のもと自宅療養しています。

また、同従業員との濃厚接触の可能性のある従業員については、本日PCR検査の受診を指示しております。その他の従業員につきましては、テレワークへの切り替え並びに自宅待機とし、本日同事業所内の消毒を実施いたしました。

今後とも当社ではお客様と従業員の安全を最優先に考え、管轄保健所、地方自治体などの関係機関からの指示に従い、感染拡大防止のため必要な対策を実施してまいります。

この度は、関係者の皆様には何卒ご理解のほどをお願いするとともに、ご迷惑とご心配をおかけいたしまして、心よりお詫び申し上げます。

※感染した従業員と事業所

従業員：20代男性

事業所：京滋営業所(大阪府守口市)

※対策実施状況

- ・当該従業員と接触のあったお客様へのご連絡
- ・濃厚接触者の可能性がある従業員のPCR検査と自宅待機による健康状態の経過確認
- ・拠点内の消毒作業を実施

※本件に関するお問合せ先

摂津金属工業(株) 総務部 (北谷、藤井) TEL：06-6992-1013